

LA PUBLICITE EST RECUE... Abonnements : 6 mois 200 fr., 1 an 350 fr., 2 ans 650 fr.

LA REFORME ELECTORALE

La réforme électorale est enfin votée. Ce fut par ses sans-pain. Les partisans du scrutin d'arrondissement...

« L'ancien président du conseil, à diverses reprises, mais particulièrement à la séance de vendredi matin, a démontré la nécessité de réaliser une réforme électorale et un meilleur d'ordre du projet transactionnel... »

Ce que disent les Journaux

LE MALAISÉ. De l'incident qui s'est produit entre le ministre des finances et la Chambre, le Matin écrit : « Ce n'est pas un incident, c'est une catastrophe... »

En Autriche

En Autriche, les troupes de Vienne ont été évacuées. Les Allemands ont pris possession de la ville...

La Voix de la France

« Ce fut en 1886, aux Etats-Unis, que le projet de manifestation des travailleurs en faveur de la réduction de la journée de travail fut lancé... »

Le Sénat et la réforme électorale

Le Sénat a voté la réforme électorale. Cette réforme a été adoptée à la majorité de 139 voix...

Les régions économiques

Chahors, 19 avril. — La Chambre de commerce de Cahors a décidé d'adhérer aux deux groupements de Toulouse et de Bordeaux...

EN ALLEMAGNE LA CONFÉRENCE DE LA PAIX

La tentative d'Hoffmann contre Munich aurait échoué. Le gouvernement allemand accepte d'envoyer des délégués à Versailles le 25 avril.

LA QUESTION DE L'ADRIATIQUE

La question de l'Adriatique. Paris, 20 avril. — Au cours de la discussion du problème de l'Adriatique et particulièrement de celui de Trieste...

Les Japonais sont mécontents

Les Japonais sont mécontents. New-York, 19 avril. — On apprend de Tokyo que les Japonais sont mécontents de la paix à l'égard du Japon...

Les socialistes belges et la garde du Rhin

Les socialistes belges et la garde du Rhin. Bruxelles, 20 avril. — Au Congrès socialiste, un orateur a protesté contre l'idée de maintenir une garde belge sur le Rhin...

La rédemption du traité de paix

La rédemption du traité de paix. Paris, 19 avril. — La rédemption du traité continue à être posée avec la même acuité. La moitié des articles sont actuellement prêts...

La Démobilisation Américaine

La Démobilisation Américaine. Marseille, 19 avril. — Les vapeurs italiens « Sofia » et « Columbia », arrivés à New-York avec des troupes américaines démobilisées...

LA RÉVOLTE DES INDES

LA RÉVOLTE DES INDES. La situation reste grave. Londres, 19 avril. — Dans un rapport du 19 avril, le vice-roi des Indes dit qu'au cours de la dernière semaine, les troubles ont continué à s'aggraver...

L'ACCIDENT DE CRISSE

L'ACCIDENT DE CRISSE. Ossements des victimes. Les ossements des victimes ont été retrouvés dans les villages de Sikhe, la situation semble bonne...

LES ESPAGNES SANS TÉLÉGRAPHES NI TÉLÉPHONES

LES ESPAGNES SANS TÉLÉGRAPHES NI TÉLÉPHONES. Madrid, 16 avril (retardé). — Le service télégraphique et téléphonique a été interrompu en Espagne...

LES RÉGIONS ÉCONOMIQUES

LES RÉGIONS ÉCONOMIQUES. Chahors, 19 avril. — La Chambre de commerce de Cahors a décidé d'adhérer aux deux groupements de Toulouse et de Bordeaux...

EN RUSSIE LES BOCHÉVIKS PARISIENNES

Les Bochéviks parisiennes gravement défaits en Mourmanie. Londres, 19 avril (officiel). Les troupes bochéviques ont été gravement défaits...

Le coup d'Etat de Liban

Le coup d'Etat de Liban. Copenhague, 19 avril. — A la suite du coup d'Etat de Liban, les Allemands et les Baltes ont été évacués de Liban...

Le sort de Sébastopol

Le sort de Sébastopol. Londres, 19 avril. — L'Agence Reuter apprend de sources semi-officielles que la situation de Sébastopol est toujours critique...

Succès militaires des Polonais

Succès militaires des Polonais. Varsovie, 18 avril (retardé). Les combats de la région de Lemberg ont continué avec de beaux succès pour les Polonais...

Aux États-Unis Landru Barbe-Bleue

Aux États-Unis Landru Barbe-Bleue. Marseille, 19 avril. — Les vapeurs italiens « Sofia » et « Columbia », arrivés à New-York avec des troupes américaines démobilisées...

Le Reduit du Compagnon de Wood

Le Reduit du Compagnon de Wood. Londres, 20 avril. — L'aviateur Wylie, qui accompagnait Wood dans sa tentative malheureuse, a fait le récit suivant...

L'affaire du séquestre des biens de Bolo

L'affaire du séquestre des biens de Bolo. Paris, 19 avril. — C'est à la requête de M. Pons, séquestre des biens de Bolo devant le Tribunal de Commerce de la Seine...

La Vie Aérienne

La Vie Aérienne. Londres, 20 avril. — Un second aéroplane du même type, qui accompagnait celui de Wylie...

La traversée de l'Atlantique

La traversée de l'Atlantique. Londres, 20 avril. — Un second aéroplane du même type, qui accompagnait celui de Wylie...

La Voix de la France

« Ce fut en 1886, aux Etats-Unis, que le projet de manifestation des travailleurs en faveur de la réduction de la journée de travail fut lancé... »

Le Sénat et la réforme électorale

Le Sénat a voté la réforme électorale. Cette réforme a été adoptée à la majorité de 139 voix...

Les régions économiques

Chahors, 19 avril. — La Chambre de commerce de Cahors a décidé d'adhérer aux deux groupements de Toulouse et de Bordeaux...

EN ALLEMAGNE LA CONFÉRENCE DE LA PAIX

La tentative d'Hoffmann contre Munich aurait échoué. Le gouvernement allemand accepte d'envoyer des délégués à Versailles le 25 avril.

LA QUESTION DE L'ADRIATIQUE

La question de l'Adriatique. Paris, 20 avril. — Au cours de la discussion du problème de l'Adriatique et particulièrement de celui de Trieste...

Les Japonais sont mécontents

Les Japonais sont mécontents. New-York, 19 avril. — On apprend de Tokyo que les Japonais sont mécontents de la paix à l'égard du Japon...

EN RUSSIE LES BOCHÉVIKS PARISIENNES

Les Bochéviks parisiennes gravement défaits en Mourmanie. Londres, 19 avril (officiel). Les troupes bochéviques ont été gravement défaits...

Le coup d'Etat de Liban

Le coup d'Etat de Liban. Copenhague, 19 avril. — A la suite du coup d'Etat de Liban, les Allemands et les Baltes ont été évacués de Liban...

Le sort de Sébastopol

Le sort de Sébastopol. Londres, 19 avril. — L'Agence Reuter apprend de sources semi-officielles que la situation de Sébastopol est toujours critique...

